

PENDIM

Danramil Depapre Beri Apresiasi Dan Motivasi Kepada Pengasuh PAUD Kampung Wambena

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

Feb 26, 2024 - 21:44



Sentani - Demi menjaga hubungan tali silaturahmi tetap terjaga dengan baik, Danramil 1701-10/Depapre dan anggota Babinsa melaksanakan anjungsana sekaligus Komunikasi Sosial bersama kepala PAUD Ibu Yohana Daseornadi di Kampung Wambena, Distrik Depapre, Kabupaten Jayapura. Senin (26/2/2024).

Kegiatan Komsos merupakan salah satu bentuk tugas dan tanggung jawab selaku aparat kewilayahan guna mengetahui kondisi dan perkembangan wilayah binaan. Dengan tujuan mempererat silaturahmi antara warga dan aparat kewilayahan dalam hal ini Koramil 1701-10/Depapre.

Dalam komsos nya, Danramil 1701-10/ Depapre Letda Inf Umar memberikan tali asih kepada ibu pengasuh PAUD berupa pakaian seragam dan baju untuk anak-anak di gunakan sekolah. Jangan dilihat dari barang nya, akan tetapi dilihat dari kerja samanya selama kami bertugas di kapung ini.

"Kami selalu menjaga hubungan baik dengan semua tokoh masyarakat yang ada di wilayah binaan, sehingga akan terbina hubungan yang baik dan kerjasama yang solid," ujarnya.

Dengan harapan bisa sedikit membantu dan bisa menjadi motivasi untuk semangat bekerja mencerdaskan calon generasi bangsa. PAUD adalah jenjang pendidikan yang penting untuk anak-anak di usia dini.

"Di sinilah titik awal untuk si Kecil bisa tumbuh dan berkembang secara optimal sesuai rentang usianya. Anak bisa tumbuh kembang dengan baik sejak usia dini akan jadi lebih siap untuk belajar di jenjang pendidikan dasar, yang akan berdampak terhadap kehidupan dewasanya kelak," imbuhnya.

Ibu Yohana Daseorna selaku kepala PAUD mengucapkan banyak terima kasih kepada Danramil Depapre dan Babinsa atas kunjungannya dan bantuan yang diberikan.

"Terima kasih bapak Danramil dan Babinsa yang sudah berkenan datang serta sangat memperhatikan kami. Semoga kami selalu siap untuk mendukung program program Koramil kedepannya," ujarnya.

Pada dasarnya usia dini otak anak sedang dalam masa keemasan. Sekolah PAUD membantu anak mengasah kecerdasan otaknya. Hal ini membantunya bisa berpikir lebih bijak serta dewasa sejak usia dini. Sehingga dapat meningkatkan prestasi belajar, membentuk karakter tidak mudah menyerah, belajar lebih mandiri, dan mengoptimalkan potensi anak. (Redaksi Papua).